



A través del Plan de Fomento del Empleo Agrario (PFEA)

Las obras del futuro aula de formación del Vivero Provincial concluirán en el mes de marzo

- La diputada de Desarrollo Económico, Rural y de Nuevas Tecnologías, Leonor García-Agua, y la concejal de Urbanismo e Infraestructuras, Concepción Labao, han visitado hoy los trabajos, en el que participan 17 personas y que cuentan con un presupuesto de 47.140 euros.
- García-Agua y Labao también han visitado posteriormente las obras de ampliación de los vestuarios de la Estación de Transferencia de Taramillas, que estarán acabadas para el mes de mayo y cuya inversión es de 115.180 euros.

Vélez-Málaga- La diputada de Desarrollo Económico, Rural y de Nuevas Tecnologías de la Diputación Provincial de Málaga, Leonor García-Agua, ha visitado hoy, junto con la concejal de Urbanismo e Infraestructuras del Ayuntamiento de Vélez-Málaga, Concepción Labao, las obras de urbanización del futuro aula de formación del Vivero Provincial, que estarán concluidas para mediados del próximo mes de marzo.

En este sentido, García-Agua ha informado que los trabajos, que están siendo realizados a través del Plan de Fomento del Empleo Agrario (PFEA), comenzaron a comienzos del pasado mes de enero y cuentan con una inversión de 47.140 euros. “El aula se hizo el pasado año y ahora se están concluyendo los trabajos de urbanización y saneamiento. Una vez que se termine la obra comenzarán a impartirse los cursos formativos, que darán más calidad de vida a los ciudadanos y a los futuros alumnos que vengan a este vivero”, ha aclarado.

Esfuerzo

Por su parte, la concejal de Urbanismo e Infraestructuras, Concepción Labao, ha destacado “el enorme esfuerzo” que está realizando la Diputación Provincial de Málaga en el municipio veleño, ya que dos de las tres obras que se están llevando a cabo a través del PFEA en la provincia, sin contar las que se centran en los edificios municipales, se están realizando en la localidad.

“Estoy muy satisfecha y quiero mostrar mi agradecimiento a la Diputación Provincial por estos trabajos que son tan importantes y tan necesarios para el municipio de la capital de la Costa del Sol Axarquía”, ha manifestado Labao.



Posteriormente, García-Agua y Labao han visitado las obras de ampliación de los vestuarios en la Estación de Transferencia de Taramillas, que cuentan con un presupuesto que supera los 115.000 euros y que se prevén estén concluidas para finales del próximo mes de mayo. En estas obras trabajan un total de 49 personas.

Por último, hay que señalar que con el PFEA también se están haciendo otras actuaciones en el municipio veleño, como las obras de acondicionamiento del barrio de La Legión o la mejora y pintado del vallado del Polideportivo Fernando Ruiz Hierro, entre otras.